

Fraktion im Bezirksrat der

Landeshauptstadt

Hannover

Drucks. Nr. 15-1050/2007

Döhren-Wülfel
Klaus Geburek, Fiedelerstraße 32, 30519 Hannover

**An die Bezirksbürgermeisterin im
Stadtbezirk Döhren-Wülfel
Frau Christine Ranke-Heck
über den Fachbereich für zentrale Dienste Bereich
Rats- und Bezirksratsangelegenheiten**



25. 04. 2007

Antrag gem. § 10 der GO des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die
Sitzung des Bezirksrates am 10.05.2007
Haltepunkte Stadtbahnhaltestelle „Fiedelerstraße“

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, bei der dafür zuständigen Stelle Einfluß zu nehmen, dass wegen der Verschiebung der Haltepunkte an der Straßenbahnhaltestelle „Fiedelerstraße“ für die Fußgänger ein gesichertes Überqueren der Hildesheimer Straße gewährleistet ist. Zu diesem Zweck ist die Installation einer Ampelanlage an den nördlichen Abgängen des Hochbahnsteiges zu überprüfen.

Begründung:

Aus der Ausgabe 3/2007 (16. **März** 2007) des „Maschseeboten“ ist zu entnehmen, dass die Region Hannover beabsichtigt, die bisherigen Haltepunkte an besagter Haltestelle weiter in Richtung „Fiedelerstraße“, also an den nördlichen Rand der Hochbahnsteige zu verschieben. Diese Maßnahme soll bewirken, dass die dort ein- und aussteigenden Fahrgäste wieder vermehrt durch die „Fiedelerstraße“ gehen. Dies ist im Interesse der Geschäftsleute in der Fiedelerstraße sicherlich zu begrüßen, macht aber aus unserer Sicht die von uns seit jeher geforderte Ampel am nördlichen Abgang noch dringlicher. Bereits heute ziehen viele Fahrgäste die ungesicherte Überquerung der Hildesheimer Straße dem durch eine Ampel gesicherten Überweg in Höhe „Bernwardstraße“ vor. Die Verschiebung der Haltepunkte soll den Fußgängerstrom verstärkt in Richtung Fiedelerstraße lenken und wird die Gefahren bei einem ungesicherten Übergang deshalb letztendlich vergrößern. Der Schutz der Fußgänger (sowohl diejenigen, die in Richtung Fiedelerstraße die Hildesheimer Straße überqueren, aber auch der Schutz der vielen Schüler und Schülerinnen, die morgens und mittags zur bzw. von der Dietrich-Bonhoeffer-Schule kommen) gebietet es aus unserer Sicht, die an dieser Stelle eine durch eine Ampel gesicherte Überquerung der Hildesheimer Straße zu gewährleisten.

Klaus Geburek
Fraktionsvorsitzender